



SECRETARIA GENERALIS

Ordinis B. V. M. de Mercede

Roma, 20 de junio de 2020

Prot. 12/2020

OBJETO: Nombramiento de fr. Ricardo Basilio Morales Galindo como obispo de la diócesis de Copiapó

«Querido hermano: Nadie te desprecie por ser joven; sé tú un modelo para los fieles, en el hablar y en la conducta, en el amor, la fe y la honradez. Mientras llego preocúpate de la lectura pública, de animar y enseñar.

No descuides el don que posees, que se te concedió por indicación de una profecía con la imposición de manos de los presbíteros. Preocúpate de estas cosas y dedícate a ellas, para que todos vean cómo adelantas. Cuidate tú y cuida la enseñanza; sé constante; si lo haces, te salvarás y a los que te escuchan». (1 Tim 4,12-16).

Muy estimados hermanos:

Con gran alegría y profundo agradecimiento al Santo Padre Francisco les comunico que nuestro hermano fr. Ricardo Basilio Morales Galindo, religioso de la Provincia de Chile ha sido nombrado en el día de hoy como obispo de Copiapó.

Nuestro hermano nació el día 11 de septiembre de 1972, en San Fernando, diócesis de Rancagua (Chile).

Inició su noviciado el día 7 de marzo de 1998.

Profesó como religioso mercedario el día 7 de marzo de 1999, en las manos del Provincial fr. Juan Carlos Venegas, en la basílica de Nuestra Santísima Madre de la Merced de Santiago.

Le fueron conferidos los ministerios de lector y acólito el 22 de abril de 2005, por el Provincial fr. Edgardo Arriaga.

Profesó de votos solemnes el día 24 de junio de 2005, en la basílica de Nuestra Santísima Madre de la Merced de Santiago, en las manos del Provincial fr. Edgardo Arriaga.

Recibió el sagrado Orden del diaconado el día 8 de octubre de 2005, en la parroquia de la Merced de El Salto, por la imposición de manos de mons. Cristian Enrique Contreras Molina, O. de M.

La ordenación sacerdotal tuvo lugar el día 3 de marzo de 2006 en la basílica de Nuestra Santísima Madre de la Merced de Santiago, por imposición de manos del obispo mercedario mons. Cristian Enrique Contreras Molina.

El Santo Padre Francisco lo nombró Administrador Apostólico *sede vacante et ad nutum Sanctae Sedis* de la archidiócesis de Puerto Montt (Chile) el 11 de junio de 2018, manteniéndose en este puesto hasta el nombramiento del obispo titular el día 29 de febrero de 2020.

En el día de hoy, el Santo Padre Francisco lo ha nombrado obispo de Copiapó.

Ha obtenido el título de Abogado, Bachiller en Sagrada Teología, Licenciatura en Educación, Diploma en Derecho Canónico en la Pontificia Universidad Católica de Chile y Master en derecho de la Infancia, Adolescencia y de la Familia en la Universidad *Diego Portales* de Santiago de Chile.



SECRETARIA GENERALIS

Ordinis B. V. M. de Mercede

Ha ejercido encargos tanto en la Provincia mercedaria de Chile como en la Iglesia Chilena, como: Profesor del Centro de formación ENAC Caritas, Asesor nacional de la pastoral juvenil mercedaria, Asesor pastoral del Colegio san Pedro Nolasco de Santiago, Consejero provincial, Maestro de estudiantes profesos, Profesor en la Pontificia Universidad Católica de Chile, Defensor del Vínculo y Promotor de Justicia del Tribunal Nacional Eclesiástico y Superior provincial de la Provincia de Chile.

Queridos hermanos, en este momento es bueno que elevemos nuestras preces al Señor, el Buen Pastor, por fr. Ricardo Morales, para que sea pastor según el corazón de Cristo y lleve a los fieles que le han sido encomendados a encontrarse con Él, formando una comunidad diocesana que sea Iglesia que peregrina en comunión de fe, de esperanza y de caridad.

Les ruego transmitan a las comunidades locales esta buena noticia, y nos unamos en la oración fraterna por la Iglesia universal junto al Papa Francisco, y la iglesia particular de Copiapó para la que ha sido designado obispo nuestro hermano fray Ricardo Basilio Morales Galindo.

In Domino.



FR. MANUEL ANGLÉS HERRERO, O. DE M.
Secretario General